

ABSTRAK

Dila Fadila Hoerunnisa: Pengaruh Saung Angklung Udjo Terhadap Perkembangan Sosial dan Ekonomi Masyarakat di Kelurahan Pasirlayung Kecamatan Cibeunying Kidul Tahun 1997-2019

Saung Angklung Udjo adalah salah satu tempat wisata budaya dan pendidikan yang terletak di Jl. Padasuka No. 118. Kelurahan Pasirlayung, Kec. Cibeunying Kidul, Kota Bandung, Jawa Barat. Dikatakan bahwa Saung Angklung Udjo ini sudah berdiri sejak tahun 1996 oleh sepasang suami istri yang bernama Abah Udjo Ngalangena dan Ibu Uum Sumiyati. Keberadaannya ditengah-tengah hunian masyarakat mampu membawakan pengaruh yang cukup besar terhadap kehidupan masyarakat sekitar, sehingga perubahan dan perkembangan yang dirasakan oleh masyarakat tersebut tidak hanya sebatas pada kebudayaan saja.

Penelitian skripsi yang penulis lakukan ini memiliki tujuan yaitu untuk mengetahui bagaimana kondisi perkembangan sosial juga perekonomian masyarakat di Kelurahan Pasirlayung setelah Saung Angklung Udjo ini hadir, dengan fokus tahun penelitiannya pada tahun 1997-2019.

Dalam upaya melakukan penulisan skripsi secara utuh ini penulis menggunakan metode penelitian sejarah yang di dalamnya terdapat empat tahapan yang tidak bisa dipisahkan satu sama lainnya. Diantaranya terdapat heuristik yaitu upaya pencarian data-data atau sumber, kritik yang terbagi ke dalam dua bagian yaitu kritik ekstern (luar) dan kritik intern (dalam), interpretasi yaitu suatu tahapan dalam menafsirkan fakta-fakta dari data atau sumber yang telah di peroleh, dan yang terakhir adalah historiografi atau penulisan sejarah dalam bentuk skripsi ini.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan ini dapat diketahui bahwa keberadaan Saung Angklung Udjo membawa pengaruh yang sangat besar terhadap kehidupan sosial juga perekonomian masyarakat di Kelurahan Pasirlayung. Hal ini dikarenakan, dahulu sebelum kehadiran Saung Angklung Udjo banyak sekali anak-anak yang berasal dari keluarga dengan ekonomi lemah yang tidak sekolah, masyarakatnya bekerja sebagai buruh pabrik, penarik becak, bahkan banyak yang tidak memiliki pekerjaan sehingga tidak mendapatkan penghasilan sama sekali. Kemudian kehadiran Saung Angklung Udjo merubah nasib masyarakat tersebut karena banyak dari mereka yang akhirnya diajak untuk menjadi pengrajin angklung, dan anak-anak mereka dapat merasakan pelatihan dan pembelajaran di Saung Angklung Udjo sampai akhirnya mendapatkan beasiswa untuk bisa melanjutkan pendidikan formalnya ke tingkat sekolah yang lebih baik.